

女性が飛びつくような 観光企画を

女性職員の目線等を 生かして取り組んでいく



氣田 量子
(自民公明クラブ)

議員 女性をターゲットにした観光を企画する考えは。
観光商工部長 女性に魅力的な観光メニューの開発、女性に響く情報発信の工夫等に、女性職員の目線等を生かして取り組んでいます。
議員 そこそプロポーズをすれば幸せにな

れるという「恋人の聖地」をつくる考えは。
観光商工部長 イメージに合致する場所があるか慎重に検討しなければなりません。いずれにせよ、女性の誘客はDMOでも検討していくものと考えます。

議員 「誰一人取り残さない」との理念を掲げ国連で採択されたSDGs（持続可能な開発目標）では、2030年までに達成する17の目標が示された。当市の取り組みがどの目標に当たるのかをアピールする考えは。
企画財政部長 国や県と連携した広報活動等基本に、ホームページ等を活用してわかりやすく情報発信したいと考えています。
議員 SDGsを子供たちにどう教育していくか。



SDGsで豊かで活力ある社会を

教育部長 学習指導要領にも盛り込まれている「持続可能な開発のための教育」の視点を大事にし、各校に指導していきます。

議員 学校統合等による廃校舎が当市にいくつあり、今後どう活用していくのか。
教育部長 4校舎あり、地域の要望に応じてスポーツや伝統芸能の練習等に一部利用されています。耐震上使用できない校舎は今後解体する予定です。今後の廃校の利活用は当局と協議していきます。



山田 洋子
(市民連合クラブ)

議員 倒壊が心配されている十和田湖温泉郷の旧旅館を撤去し、再開発する考えは。

民生部長 一部を危険な特定空家等と認定して対処してきましたが、所有者からの寄附の申し出を受け、焼山活性化の一助になると判断し、市で建物を解体して活用を検討していくことにしました。危険な部分には、平成31年度早々に安全対策工事を実施する予定です。

観光商工部長 平成31年度の再整備に向けた個別計画をもとに地域の方の意見を伺い、跡地の活用を検討したいと考えています。

十和田湖温泉郷の旧旅館を 撤去し再開発する考えは

地域再整備の個別計画をもとに 跡地の活用を検討したい



空き家を整理し地域の魅力向上を

多機能トイレを設置し、紅葉の時期までに供用を開始したいと考えています。

議員 民泊の事業者の誘致や起業等に取り組む考えは。
観光商工部長 当市では現在のところ一般住宅での民泊を目的に起業しようとする動きはありません。市も一般住宅での民泊を推進したり新たに事業者を誘致したりする取り組みは特に行っていません。

議員 十和田湖温泉郷に高齢者や身障者が安心して使える公衆トイレを整備する考えは。
観光商工部長 スキー場駐車場の公衆トイレの改修を、地域再整備の個別計画の中で検討したいと考えています。また、温泉郷の外ですが、平成31年度に奥入瀬溪流館駐車場の公衆トイレを改築して

議員 民泊という形ではなくても、新しい事業参加者がふえる地域活性化につながるので、さまざまな支援の継続を要望する。